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10周年を迎えました

中央公民館☎07 9（ 4 3 7）6 9 8 0

　播磨町ことぶき大学OB会、学友会の発足10周年を
記念して、２月27日に式典が行われました。
　歴代の学長、館長をお迎えし、スライドで10年のあ
ゆみを振り返るとともに、懐かしい写真も上映され、
楽しい思い出がよみがえりました。
　式典終了後には各期生のステージ発表が行われ、工
夫を凝らしたパフォーマンスでお祝いしました。

　また、３月６日には平成30年度のことぶき大学卒
業式が執り行われ、これまでのことぶき大学の卒業生
は581人になりました。

子育て支援センターのお楽しみ会

北部子育て支援センター☎07 8（9 4 4）0 7 1 7

　２月28日、北部子育て支援センターでお楽しみ会が催さ
れました。支援センターを利用する母親たちのサークル

（チャーミング、おつきさま、Rainbow、いろおりん、ほっ
ぺちゃん、ちくちく ちょきり、エンジェルボイス）が、演
奏や歌、人形劇や絵本の読み聞かせ、英語歌遊びや手作り
おもちゃの提供など、活動の成果を発表しました。

　北部子育て支援
センターは開設し
て19年、南部も13
年が経過し、多くの
子どもたちが小学
校に入学しました。
支援センターで出
会った母親たちは、
その後もサークル
活動を続けながら、
より若い母親たち
の子育てを応援し
ています。

岡
お か だ

田　紗
す ず か

花ちゃん
（東野添）

１才のお誕生日おめでとう。
これからもすくすく育ってね

（父・母より）
※撮影時の年齢です。

公民館まつり

中央公民館☎07 9（ 4 3 7）6 9 8 0

　３月１日から３日まで公民館まつりが開催されま
した。１日、２日は公民館で活動する15サークルの作
品が展示され、数々の力作をじっくりと鑑賞したり、
作品バザーで実際に購入したり、体験教室を楽しむ人
も多くありました。
　３日には、舞台発表が行われ小さな子どもから96
歳のお年寄りまで、日頃の練習の成果を存分に披露し
て客席の皆さんからの拍手に笑顔がこぼれていまし
た。和室においても茶席が設けられ、フリーマーケッ

トや福祉バザー
なども開催され、
今年も多くの人
が来場しました。
新しくなった大
ホールで賑わい
のある公民館ま
つりとなりまし
た。

播磨町で養殖したアサリの販売

播磨町漁業協同組合☎07 8（9 4 2）1 9 1 2

　３月14日、役場で播磨町漁業協同組合が養殖した
アサリやのりの販売を行いました。播磨町漁業協同組
合では、来年はさらに量を増やしてアサリの養殖に取
り組んでいく予定です。
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　少しずつ春めいてまいりました。店頭に並ぶ
春野菜や海の幸に、「旬」を感じる今日この頃で
す。今年から新たに、播磨町の海で育てた「養
殖アサリ」が仲間入りです。
◆平成31年度の施政方針を発表しました。今
年のテーマは「人生100年時代を見据えて」。こ
れまで人生80年と言われていたライフサイク
ルを、100年というサイクルで見直す時代とな
ってきています。働き方も健康寿命も社会保障
制度なども変わりつつある中で、人それぞれの
人生設計も時代にあったものにしていく必要
があります。まちも播磨町としてこれから長く
持続していくために、50年先、100年先も幸せ
な住民生活が維持できるよう、公共施設・学校
園の老朽化対策、文化・スポーツ環境の整備、
既存事業の見直し、新たな事業の創設など、
今、取り組めること、今、取り組むべきことを
念頭に置いた予算となっています。次世代を担
う子どもたちの健全な育成や教育に対する予
算も重点課題として盛り込んでいます。また

「町債」に関しては、将来の住民も利用する施設
の整備などにおいて、今の住民だけに負担して
いただくのではなく、将来の住民にも返済の一
部を担っていただこうとするものです。播磨町
は県下でも上位にランクされる良好な財政状
況を保っています。これからも住民の方々が、
このまちで100年先まで幸せな人生設計を描い
ていけるよう、堅実で夢のある行財政運営に努
めてまいりたいと思っています。(施政方針は
広報５月号に掲載します)
◆３月７日、ラジオ関西の「三上公也の情報ア
サイチ」に出演しました。県下各市町の首長が
順に出演して、それぞれの市町の魅力や取り組
みを紹介する番組です。いろいろな機会を捉え
て、播磨町をＰＲできればと思っています。 

▲アサリとのりの販売に列ができました

▲益々の活躍が期待されています

▲小さな子どもたちも公民館活動に参加しています

▲歌に合わせて「I love you!」とハグしてもらう子どもたち

▲一緒にサークル活動をしてみませんか

▲日頃の練習の成果を発表する作品展示

漁港から直送されたアサリ▶
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